

Les meilleurs Bretons dans le bain

14 janvier 1999

Sélection régionale dimanche à Quimper (Stangala) Après la sélection régionale de slalom le week-end dernier aux Roches du Diable, place ce week-end à la sélection régionale de descente sur l'Odet (site du Stangala, près de Quimper). « Cette sélection est importante, précise Jean-Goulven Morel, le président du club quimpérois, organisateur de l'épreuve, car elle va permettre à certains compétiteurs d'accéder au national. Tous les concurrents qui feront un chrono égal ou inférieur à 120 % du temps du premier, dimanche, seront qualifiés pour ce national. Autant dire que les meilleurs Bretons de la spécialité seront bien présents dimanche sur le site incontournable du Stangala, tant en kayak qu'en canoë ». Spectacle garanti Près de 220 concurrents seront donc au départ et s'élanceront de minute en minute. La descente (6 km) durera, suivant le niveau des concurrents et le niveau de l'eau, entre 15 et 20 minutes. « L'Odet au Stangala, c'est la rivière la plus difficile, la plus technique, de Bretagne, poursuit J.-G. Morel. Ce qui est dur c'est que ce n'est pas un slalom mais une descente. Pourtant, malgré la longueur plus importante des kayaks et des canoës, les participants devront slalomer entre les rochers et les cailloux. C'est tellement impressionnant que certains hésitent même à venir. Actuellement, le niveau de l'eau est de 110 (hauteur et volume d'eau), niveau de course moyen. Mais si on pouvait avoir 120 ou 130, ce serait mieux. Il faudrait qu'il pleuve d'ici ce week-end, et ce serait vraiment parfait. Plus il y a d'eau et plus c'est spectaculaire. A l'automne dernier, on a même disputé des descentes au niveau 190. Il ne fallait pas avoir froid aux yeux pour s'élancer ». Avec le niveau actuel, dimanche, on peut faire confiance aux meilleurs spécialistes régionaux. Le spectacle sera au rendez-vous. HORAIRES. Début des descentes à 13 h (départ toutes les minutes) avec les cadets (kayak hommes et dames, canoë hommes, canoë biplace hommes), puis juniors, seniors et vétérans. DÉPART à Tréouzon. Fléchage à partir de Quimper, aux ronds points de l'Eau Blanche et de Gourvily. POUR LES SPECTATEURS, le passage le plus spectaculaire sera celui de Meil-Poul (« c'est là qu'il faudra être »). La direction de Meil-Poul sera fléchée. CONTACT au club quimpérois : J.-G. Morel, tél. 02.98.53.19.99 (club).